## Un vecino de Alpicat denuncia la ocupación ilegal de su finca

## Alberga el material de la obra del Canal Algerri-Balaguer

ALBESA

Alba Elías

Lluís Sanmartí, vecino de Alpicat, denunció aver, ante la oficina de los Mossos d'Esquadra de Balaquer, que una de las empresas que realizan los trabajos de construcción del Canal Algerri-Balaguer Ileva unos cuatro meses ocupando una finca de su propiedad en Albesa de forma ilegal.

Sanmartí presentó la denuncia por ocupación ilegal y por daños causados. En declaraciones a LA MAÑANA, el afectado explicó que su finca situada en Albesa, con una extensión de una hectárea.

alberga, desde hace unos cuatro meses, una caseta metálica que sirve de almacén a la empresa en cuestión, además de varias tuberías. Sanmartí aseguró que ha avisado en varias ocasiones a los operarios de la empresa para que retiraran los materiales, a lo que le contestaron que va lo harían, e incluso le prometieron que aver tendría la finca limpia. Como ayer la finca seguía igual, el propietario decidió interponer la denuncia.

Sanmartí explicó que el paso de camiones y maquinaria pesada por sus terrenos habiendo la tierra húmeda por las lluvias le ha estropeado el suelo que estaba sin conrear, aunque tenía previsto plantar cereales, que por el estado del suelo ahora va no puede plantar, puesto que antes se debe preparar el terreno.

Por esos motivos, el propietario indignado por no poder trabajar la tierra de su propiedad presentó denuncia de los hechos aver, sin tener claro qué empresa es la responsable de los hechos.

Fuentes de los Mossos d'Esquadra explicaron que por su parte abrirán una investigación para averiguar qué empresa es la responsable de los daños, y luego tramitarán la denuncia al juzgado.



El material de la obra ocupa la finca que los camiones han dejado incultivable